



**Isabelle Dessureault**  
**Directrice générale, Communications**  
Bureau: (514) 380-7501  
Portable : (514) 295-0304

Le pouvoir infini du câble

---

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

***Pour diffusion immédiate***

---

## **LES CHAÎNES GRECQUE ERTSAT ET ALLEMANDE DEUTSCHE WELLE OFFERTES SUR ILLICO**

**Montréal, le 14 octobre 2005** – Vidéotron est heureuse d'annoncer que les chaînes grecque ERTSAT et allemande Deutsche Welle sont maintenant offertes sur illico télé numérique pour les régions du Grand Montréal, Sorel, Gatineau et Rockland. L'ajout de ces chaînes vient diversifier et enrichir les forfaits de chaînes spécialisées en langues étrangères déjà disponibles sur illico.

ERTSAT propose une programmation variée en grec en présentant ses propres émissions spécialisées, ses bulletins de nouvelles et également des films, séries dramatiques, émissions de sports et autres. Elle diffusera également des émissions présentées sur quatre chaînes nationales en provenance de Grèce, soit NET, ET-1, ET-3 et RIC.

De son côté, Deutsche Welle offre un contenu tout aussi enrichissant avec ses magazines, ses documentaires et ses bulletins de nouvelles, allant de l'international au culturel. Cette chaîne, retransmise directement d'Europe, diffuse en trois langues, soit en anglais, allemand et espagnol.

### **DÉBROUILLAGE JUSQU'AU 13 NOVEMBRE 2005**

Afin de permettre à tous les clients illico télé numérique et en particulier aux communautés grecque et allemande d'apprécier la qualité et la diversité de la programmation des chaînes ERTSAT et Deutsche Welle, Vidéotron les débrouillera jusqu'au 13 novembre prochain. Elles seront disponibles aux positions 256 et 257 respectivement.

**Vidéotron Itée** ([www.videotron.com](http://www.videotron.com)), filiale à part entière de Quebecor Média inc., est une société intégrée de communications oeuvrant dans les domaines de la télédistribution, du développement multimédia interactif, des services d'accès Internet et de la téléphonie résidentielle. Vidéotron est un chef de file en nouvelles technologies, grâce notamment à son système de télévision interactive illico et à son réseau à large bande lui permettant d'offrir, entre autres services, l'accès Internet haute vitesse par modem câble et la télévision en modes analogique et numérique. Au 31 août 2005, Vidéotron comptait au Québec 1 459 000 clients à son service de télédistribution, dont plus de 411 000 clients à illico. Vidéotron est également le numéro un de l'accès à Internet haute vitesse au Québec avec 591 000 clients à ses services par modem câble et téléphonique. L'entreprise assure en outre le service de téléphonie résidentielle à plus de 75 000 abonnés de Montréal, Québec, Laval et la Rive-Sud de Montréal.